

BIG ISSUE

GKN di Desa Sampali, Ketua LSM Penjara PN Deli Serdang Apresiasi Polsek Percut Seituan

A. Putra - SUMUT.BIGISSUE.ID

Mar 31, 2023 - 21:54



Ketua LSM Penjara PN Kabupaten Deliserdang Apresiasi kinerja pihak kepolisian saat melakukan GKN di Desa Sampali, Tanah garapan, Jum'at (31/3/2023).

DELISERDANG - Ketua Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM) Penjara PN Kabupaten Deli Serdang, Bobby Handoko S.Kom mengucapkan terima kasih kepada Kapolrestabes Medan, Kombes Pol Valentino Alfa Tatareda dan Kapolsek Percut Sei Tuan, Kompol M. Agustiawan atas penggerebekan yang dilakukan di kampung narkoba, Jalan Lau Dendang/Simpang Beo, Desa Sampali, Kecamatan Percut Seituan, Kabupaten Deliserdang pada Selasa, (28/3/2023) pukul 15:00 Wib lalu.

"Dengan digerebeknya lokasi narkoba tersebut, maka kami bersyukur anak-anak kami nantinya tidak terjerumus lebih dalam," sebut Bobby.

Lebih lanjut Bobby mengungkapkan bahwa peredaran narkoba di Desa Sampali tidak mengenal jenis kelamin dan penggunaannya semakin meningkat.

"Peredaran dan dampak narkoba saat ini sudah sangat meresahkan. Mudah-mudahan mendapat bahan berbahaya tersebut membuat penggunaannya semakin meningkat. Tak kenal jenis kelamin dan usia, semua orang berisiko mengalami kecanduan jika sudah mencicipi zat berbahaya ini," pungkasnya.

Sebelum menutup wawancara, Bobby berharap agar pihak kepolisian lebih sering melakukan penggerebekan dan menangkap bandar-bandar besarnya agar tidak ada lagi peredaran narkoba di Desa Sampali.

"Semoga pihak Polsek Percut Seituan dan Polrestaes Medan lebih sering melakukan penggerebekan dan menangkap bandar-bandarnya," tutupnya.

Sebelumnya, Polsek Percut Sei Tuan bersama Sat Narkoba Polrestaes Medan melaksanakan GKN (Gerebek Kampung Narkoba) di Jl. Laut Dendang Simp Beo Desa Sampali Kec. Ps. Tuan (Tanah Garapan).

Sebelum pelaksanaan GKN dilakukan apel di halaman Mako Polsek Percut Sei Tuan dipimpin Wakasat Narkoba Kompol Adrian Risky Lubis SIK dihadiri Kanit dan Panit Sat Res Narkoba Polrestaes Medan dan Kanit Reskrim Polsek Percut Sei Tuan Iptu J. Simamora dan Panit Reskrim Ipda Junaedi Karosekali serta personil Satres Narkoba dan Personil Reskrim dan Sabhara Polsek Percut Sei Tuan.

Selesai apel personil bergerak ke lokasi yang diduga sebagai sarang narkoba. Sesampai di lokasi personil melakukan penggeledahan dan berhasil mengamankan 3 orang pelaku pengedar dan pengguna narkoba dan mengamankan barang bukti 11 (sebelas) bh plastik klip berisi sabu 0,25 gr - 6 (enam) bal plastik klip kosong.

- uang tunai Rp. [300.000](#)

Dan ke 3 pelaku beserta barang bukti diboyong ke Sat Narkoba Polrestaes Medan.

Identitas ke 3 pelaku yang diamankan bernama Izi Indra Lesmana (18), Islam, Pengangguran Jl. Laut Dendang Desa Sampali Kec Ps Tuan, Dian Syahputra Als Dian Pengkor (22), Islam, Pengangguran, Jalan Lau Dendang, Desa Sampali, Kec. Ps Tuan, Kocu Sinaga (26), Kristen, Pengangguran, Jl. Laut Dendang Desa Sampali, Kec. Ps. Tuan.

Kapolsek Percut Sei Tuan Kompol M. Agustawan ST SIK mengatakan pelaksanaan GKN menindak lanjuti intruksi Kapolrestaes Medan dan pelaksanaan Ops Pekat Toba 2023 agar wilkum Polrestaes Medan khususnya Polsek Percut Sei Tuan bersih dari narkoba. Apalagi saat ini kita berada dalam bulan suci Ramadhan.

Kapolsek juga berterima kasih kepada masyarakat yang telah memberikan informasi tentang peredaran narkoba dan gangguan kamtibmas yang ada di wilayahnya kepada Polri khususnya Polsek Percut Sei Tuan.

Kapolsek juga mengatakan kita akan terus memantau dan memberantas

peredaran Narkoba di wilkum Polsek Percut Sei Tuan